
Der Personalausschuss spricht sich für die Fortführung der Beihilfeablöseversicherung über den 
31.12.2007 hinaus aus und beauftragt die Verwaltung, dem Hauptausschuss in der Sitzung am 29. 
Oktober 2007 einen Beschlussvorschlag zu unterbreiten. 
 


